
 

 

 

Rat der Otto-von-Guericke Graduate School 

 

Sitzung vom 13.07.2011 

Protokoll 

 

 

Dr. B. Witter, 29.09.2011 

 

Anwesend: 

Herr Prof. Gundelfinger, Sprecher GRK 1167, Leibniz Graduate School, IfN 

Frau M.A. Holinski, Promovierende FGSE / Politologie 

Herr Prof. Kruse, Prodekan, FIN 

Herr Prof. Leßmann, Prorektor f. Forschung, FME 

Herr Prof. Reichling, Sprecher Promotionsprogramme der FWW 

Herr Prof. Sadrieh, FWW  

Herr Prof. Warnecke, Direktor der Graduate School, FMA 

 

Entschuldigt:  

Herr Prof. Bertram, Sprecher GRK 1554, FMB 

Herr Dipl.-Ing. Borchers, Promovierender FEIT / IFAT 

Frau Prof. Braun, FNW 

Herr Prof. Braun, Integrative Neurosciences, FNW 

Herr Prof. Findeisen, FEIT 

Herr Prof: Jenewein, Promotionsst. Berufsbildung, FGSE 

Frau Dipl.-Ing. Kretschmer, Promovierende FVST, Senatsmitglied 

Herr Prof. Marotzki, Promotionsst. Sozialforschung, FGSE 

Herr Prof. Naumann, Sprecher GRK 1167, FME 

Herr Prof. Reichl, Sprecher IMPRS, FVST 

Herr Prof. Reiser, Promotionsst. Integrative Neurosciences, FME 

Herr M.A. , Promovierender FGSE / Politologie 

Herr Prof. Specht, FVST, Promotionsst. Chemical and Biochemical Process Engineering 

Herr Prof. Tomas, stellvertr. Sprecher GRK 1554, Dekan FVST 

  



1. Protokoll der Sitzung vom 12.05.2011 

wird bestätigt 

 

2. Tagesordnung wird ergänzt:  

Der Bedarf an einer Geschäftsordnung wird festgestellt; 

einzelne Punkte dazu werden andiskutiert:  

- Beschlussfähigkeit des Rates 

- Stimmrecht im Rat 

 

Die Erarbeitung zur nächsten Ratssitzung wird beschlossen.  

(V: Warnecke/Witter) 

 

3. Wahl des Direktoriums der GS 

wird vertagt: 

es fehlt noch ein Kandidat 

(Prof. Findeisen hat einer Kandidatur zugestimmt,  

Prof. Marotzki hat eine Kandidatur abgelehnt) 

Wahlordnung wird in die Geschäftsordnung integriert werden. 

 

4. Anpassungen von Promotionsordnungen 

Prof. Warnecke hatte dazu Empfehlungen erarbeitet, die intensiv 

diskutiert werden. Insbesondere werden Fragen der eidesstattlichen 

Versicherung erörtert, ob und in welcher Form eine solche 

Versicherung in die Promotionsordnungen aufzunehmen ist.  

Dieser Punkt wird in der nächsten Sitzung weiterbesprochen; im Bezug 

zu den Empfehlungen der DFG zur „Sicherung guter wissenschaftlicher 

Praxis“ 

 

5. Zugehörigkeit von Promotionsprogrammen zur GS 

Prof. Warnecke hatte Mindestanforderungen formuliert, die intensiv 

diskutiert werden; zur nächsten Sitzung wird es eine überarbeitete 

Fassung geben.  

 


